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Anfrage  von Ernst Wohlwend (SP, Winterthur) 
 betreffend regierungsrätliche Sparmassnahmen 
________________________________________________________________________ 
 
 
Während einzelne Gemeinden ihre Sparbemühungen gesamthaft veröffentlichen und somit 
transparent machen, hat es der Regierungsrat bisher unterlassen, seine Sparanstrengungen 
als Ganzes vorzustellen. So werden in loser Folge über längere Zeit verteilt, einzelne 
Massnahmen publik. Es stellen sich in diesem Zusammenhang folgende Fragen: 
 
1.  Aus welchen Einzelmassnahmen besteht das zurzeit teilweise in Realisierung begriffene 
 Sparpaket, und auf welchen Zeitpunkt sollen sie realisiert werden? 
2. Mit welchen Einsparungen pro Massnahme rechnet der Regierungsrat? 
3.  Ist der Regierungsrat bereit, in Zukunft Sparpakete - samt ihrem erwarteten Sparpotential 
 - als Ganzes der Öffentlichkeit vorzustellen? 
 
 
  Ernst Wohlwend 


